

11/22・23 西条地域市民芸術文化祭



第60回を迎える西条地域の秋季市民芸術文化祭が総合文化会館で開催されました。

今回は、60回という記念の年ということで、文化活動の振興にご尽力いただいた方々のご功績を芸能祭などで顕彰する内容となっており、参加者は懐かしい話に花を咲かせるとともに今後の文化活動に向け思いを新たにしていました。

11/30 カブトガニフェスティバル

東予郷土館図書館でカブトガニフェスティバルを開催しました。

日本カブトガニを守る会会長の土屋圭示先生による「カブトガニの環境と保護について」の講演の後、河原津海岸へ移動し清掃作業を行いました。また最後には、5歳から6歳に成長したカブトガニの幼生を参加者全員で放流し、無事な成長を祈りました。

参加者の中には高知市や丸亀市など県外からの参加者や松山市など市外からの参加者も多く、カブトガニはもとより自然環境の保護意識が高まってきていることがうかがえました。



12/7 西条市駅伝競走大会(西条会場)

寒風が吹く中、市内外から60チーム、400人の選手が健脚を競いました。

ひうち陸上競技場を出発し、自分の持っている力を100%出し切り、思いを込めてタスキをつなぐ駅伝。

全力で走る選手の姿は、沿道で声援を送る人たちに感動を与えていました。



11/22 リトルリーグ西条市長旗争奪大会

西日本圏の強豪チームが集まり、11月2日に落成したばかりのピバ・スポルティアSAIJOを主会場にリトルリーグの大会が開催されました。

ピバ・スポルティアSAIJOでは、けがの心配が少ない綺麗な人工芝の会場で思い切ったプレーをする選手たちに、遠くから応援に駆けつけた関係者も大きな声援を送っていました。



次代へ残そう! 豊かな緑と美しい花



◀「椿」千年の森づくり



「アサヒビール生命の森」森林づくり活動 ▶

11月29日、アサヒビール・(財)愛媛の森林基金・愛媛県・西条市が連携して桜の植栽活動を実施する「アサヒビール生命の森」森林づくり活動が円山森林公園で行われました。

当日は約100人の参加者が、桜の苗木250本を植えたり林内整備を行ったりと、地域環境を守るためにしっかり汗を流しました。

また11月23日には、小松町の老人クラブによる椿栽培事業の20周年記念と小松中央公園への椿園づくりを継続し後世へ香り高い文化を継承していくための、市民参加による椿の植栽も行われました。(16ページに関連記事掲載)

12/7 丹原の産品への愛着が深まる



▶晴天の下、多くの人で賑わいました



◀大盛況の地元産品の販売(写真上下)

今年も恒例の丹原町産業まつりが開催されました。丹原町の特産品の柿で干し柿を作るコーナーなど、農産品の一大生産拠点である丹原町の地域色が表れたイベントで、市内外からのお客様で賑わい、米や柿などの丹原町産品への理解が深まりました。

小学校音楽フェスティバルが盛大に開催されました



小学校音楽フェスティバルが11月21日と12月2日に市内2カ所の文化会館で開催され、市内26校の児童・生徒たちが、日ごろの練習の成果を発表しました。

会場を埋め尽くした来場者や関係者は、児童たちが奏でる素晴らしいハーモニーに、演奏が終わるたびに大きな拍手を送りました。

東予・周桑地区

西条地区